

PEDRO SÁNCHEZ Secretario general y candidato del PSOE a la presidencia

“No voy a vetar a ninguna fuerza del cambio”

RUBÉN AMÓN, **Fuenlabrada**
26J El candidato socialista a la presidencia del Gobierno, Pedro Sánchez, se muestra convencido de que será el nuevo inquilino de La Moncloa después de las elecciones del domingo. “El 2 y el 4 de marzo me

dijeron que no Rajoy e Iglesias en el Congreso, pero a la tercera los españoles dirán que sí al PSOE. Y, por tanto, seré presidente del Gobierno”, asegura en una entrevista con EL PAÍS. Aunque Sánchez insiste en que no apoyará al líder de Podemos, Pablo Iglesias, para que presida el Gobierno de España —“me separan de él el fondo y la forma”—, sí abre vías para que sea esta formación la que le pudiera respaldar para ocupar la presidencia: “No voy a vetar a ninguna fuerza del cambio”.

Sánchez hace autocrítica y reconoce que el mayor reto de su partido es “recuperar a la juventud desengañada”. El dirigente socialista asegura que no se siente incómodo al frente del PSOE, pese a que su liderazgo está cuestionado por sus propios líderes territoriales. “El debate no es nuestra debilidad, sino nuestra fuerza”, afirma. El secretario general socialista manifiesta que “más que nunca, el antídoto a los extremos es el PSOE”, y se muestra confiado en que la alianza entre Podemos e IU no superará a su formación en escanos, en contra de lo que señalan los sondeos. “No se va a producir el *sorpasso*”, defiende. Sánchez sostiene también que no teme por lo que pueda ocurrirle ante un mal resultado electoral: “Mi futuro me preocupa cero. Estoy muy tranquilo”. **PÁGINA 15**

El Gobierno de Colombia ultima el cese al fuego con las FARC

JAVIER LAFUENTE, **Bogotá**
El Gobierno colombiano espera anunciar en los próximos días el cese al fuego bilateral con la guerrilla de las FARC. Se trata del último gran paso antes de la firma del acuerdo definitivo de paz. El presidente, Juan Manuel Santos, dijo el lunes que confía en llegar a un pacto el 20 de julio, Día de la Independencia. Es la segunda vez que el Ejecutivo anuncia una fecha límite, después de haberlo hecho antes con el 23 de marzo. En esa ocasión no se llegó a un acuerdo. **PÁGINA 8**

ADEMÁS

Zapatero pide “una oportunidad de diálogo” en Venezuela

El expresidente español José Luis Rodríguez Zapatero pidió ayer en la OEA que se dé “una oportunidad de diálogo para Venezuela”. **P11**



Aguilar Camín relata “el México que se fue” **P23**

España pierde 2-1 ante Croacia en la Eurocopa **P27**



CAMERON DA EL ÚLTIMO EMPUJÓN AL NO AL ‘BREXIT’. A 48 horas del referéndum que decidirá si Reino Unido abandona Europa, el primer ministro británico, David Cameron (en la imagen), dijo ayer en un discurso dirigido sobre todo a los mayores de 45 años, la mayoría partidarios del *Brexit*: “Si votamos por irnos, la siguiente generación tendrá que vivir con las consecuencias mucho más tiempo que nosotros”. / GETTY **PÁGINA 3**

La renuncia del presidente del PRI abre otra era en México

La marcha de Manlio Fabio Beltrones obliga a Peña Nieto a elegir un sucesor de cara a la carrera hacia las elecciones de 2018

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **México**
El mapa político mexicano ha sufrido una nueva sacudida. La renuncia del presidente del PRI, Manlio Fabio Beltrones, a los 10 meses de ser elegido para el cargo abre las puertas a la renovación del partido gubernamental. El presidente del país, Enrique Peña Nieto, debe ahora escoger al sucesor que compita en las elecciones generales de 2018. La

decisión definirá el rumbo que tomará la formación más relevante y la estrategia de la campaña.

Los malos resultados electorales del pasado 5 de junio han propiciado la caída de Beltrones. El PRI cedió cuatro gubernaturas que nunca habían conocido otro color. “Los electores dieron un mensaje a políticas equivocadas y a políticos que in-

currieron en excesos”, admitió Beltrones, de 63 años, al presentar su renuncia. Acostumbrado a capear cualquier escándalo y marejada política, el dirigente vistió su adiós como “el triunfo de los mexicanos”. “La vida y la política imponen retos que no siempre está en manos de uno resolver; hay que asumir con responsabilidad las consecuencias”, sostuvo. **PÁGINA 9**



El Ejecutivo mexicano trata de poner fin a la violencia por la reforma educativa

Oaxaca, tierra de barricadas

PABLO DE LLANO, **Oaxaca**
La Secretaría de Gobernación de México se reunirá hoy con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) para tratar de poner fin al clima de violencia en torno a la reforma educativa, que el pasado domingo desembocó en un enfrentamiento entre maestros radicales y policías

que causó ocho muertos en Oaxaca. La joya colonial de México es hoy una tierra de barricadas. Un kilómetro de autopista está cortado en dirección a la capital. Los vecinos se muestran indignados. “Que nos digan al menos por qué nos están haciendo esto. Nos tratan como a animales”, dice la madre de uno de los fallecidos. **PÁGINA 10**